

Le Valais, hôte des 35^{es} Fêtes du Rhône

Après Monthey en 1984 et Port-Valais en 1997, les 35^{es} Fêtes du Rhône reviennent en Valais du 5 au 8 septembre 2024 avec un programme riche et varié réparti sur trois lieux emblématiques du cours du fleuve : Viège, Sion et Monthey. Pour la première fois, le Haut-Valais germanophone sera en effet associé aux Fêtes du Rhône.

Tisser des liens durables

Témoins d'un lien fort de près d'un siècle entre la Suisse et la France, les Fêtes du Rhône créent des ponts de Gletsch à la Méditerranée avec comme trait d'union un fleuve aux multiples visages. Culture, science, économie, tourisme, agriculture ou encore gestion des risques : le Rhône forge notre histoire mutuelle au gré de ses flots. Avec la 3^e correction du Rhône en cours en Valais, ce rapport au fleuve prend tout son sens. À Viège notamment, les premiers résultats positifs du réaménagement des berges du Rhône sont d'ores et déjà visibles. Les 35^{es} Fêtes du Rhône auront à ce titre le privilège de célébrer le 7 septembre 2024 l'inauguration des travaux réalisés à l'embouchure de la Vispa.

Cap sur un regard contemporain sur le Rhône

L'Association des Fêtes du Rhône, née en juin 2021 en Valais, a pour ambition de célébrer le Rhône sous un angle contemporain, avec une attention particulière pour les jeunes générations, notamment à travers un programme proposé aux écoles du canton. Elle promeut les valeurs de rassemblement, d'enrichissement mutuel et de durabilité. Elle souhaite également mettre en avant la gratitude et la reconnaissance de tout ce que la plaine et ses habitants doivent au fleuve.

Un programme aux multiples visages pour célébrer le fleuve-roi

Les 35^{es} Fêtes du Rhône offriront au public un programme riche et varié pour raconter la longue histoire d'amitié qui lie les villes qui jalonnent le fleuve mais aussi pour ouvrir le regard sur des réalités diverses. Le Rhône, cette « route qui marche » dont parlait Ramuz, nous réserve bien des surprises.

Morceaux choisis :

Exposition photographique de Camille Moirenc, « Visages du Rhône : le fleuve-roi »
du 23 mai au 30 septembre au Domaine des Iles à Sion

Exposition « Treffpunkt Rhoneufer »
du 16 août au 30 septembre au Théâtre La Poste à Viège

Exposition « Un fleuve en fête ? »
du 22 août au 31 octobre aux Arsenaux de Sion

Exposition photographique de Yohanne Lamoulère, « Les Enfants du fleuve »
du 4 septembre au 24 octobre 2024 au Théâtre du Crochetan à Monthey

Colloque scientifique *Mémoires du Rhône* « Rhône frontière et trait d'union »

5 & 6 septembre 2024 au Pavillon des Mangettes à Monthey

Spectacle musical « Le Chant du Rhône »

une œuvre spécialement composée pour les 35^{es} Fêtes du Rhône présentée

5 septembre 2024 au Théâtre du Crochetan à Monthey

7 septembre 2024 au Théâtre La Poste à Viège

8 septembre 2024 à la Ferme-Asile à Sion

Grande Fête populaire « Merci le Rhône ! »

7 septembre 2024 à Viège, avec l'inauguration de l'espace « Vispamündung ».

8 septembre 2024 au Domaine des Iles à Sion

Retrouvez toutes les informations complémentaires et le programme détaillé sur fetesdurhone.ch

Personne de contact

Pierre-François Mettan

Président du comité d'organisation des Fêtes du Rhône

president@fetesdurhone.ch